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補給艦の海自隊員に 敬礼！ 2010/01/16 00:13 

国際社会から高い評価と信頼得る 

  

 後の給油、パキスタンの駆逐艦 

 から「君が代」「ジャパンコール」も！  

  
 補給任務に携わってこられた海上自衛隊の皆さま、本当にご苦労さま、そしてありがとうございました。日本人の一人として誇り

に思います。 敬礼！！！。言いたいことは山ほどあるのですが産経新聞の主張が代弁してくれてますので、時事通信のニュー

スと共に掲載しました。また、あわせて陸上自衛隊と航空自衛隊の感動動画を貼り付けました。お馴染みだと思いますが、まだ

の方は是非ご覧下さい。 日本のマスコミでは決して報道しない「真実」です。 
  
 「終わって安堵」「寂しい」＝海自部隊、 後の給油－相手国から「ジャパンコール」 
 【補給艦「ましゅう」（アラビア海）時事】新テロ特別措置法の期限切れを迎えた１５日、インド洋での各国艦艇への補給支援活動

は終結。現地に派遣された海上自衛隊の部隊は 後となる９３９回目の給油を実施した。約８年間続いた任務の終了を受け、部

隊指揮官は「締めくくりとの意識があったので安堵（あんど）している」とする一方、隊員からは「寂しい」との声が漏れた。 
  
 強い日差しが照りつけるインド洋北部のアラビア海。海自の補給艦「ましゅう」（１３５００トン）は同日午前（日本時間同日午後）、

パキスタンの駆逐艦「バブール」と合流した。「洋上給油、給水準備」。艦内に響いた号令を受け、甲板上に整列した隊員約５０人

が一斉に持ち場へ散った。護衛艦「いかづち」（４５５０トン）が後方で警戒する中、相手はテンポの速い「君が代」を流しながら、ま

しゅう右舷側に接近した。 
  

 
 後の給油活動を終え、パキスタンの艦艇にヘルメットを振る 

海上自衛隊の補給艦「ましゅう」の乗組員（共同通信） 
  

 距離５０メートル。並走を始めると、ましゅうからロープが射出。甲板上のタワーからワイヤが張られ、給油ポンプがヘビのように

伸びて接続した。パキスタン側の事情で途中何度も給油が中断したものの、２時間余りで作業は終わった。 
  
 前方へ遠ざかるバブール艦上では「ジャパン」コールがわき上がった。ましゅう、いかづちは速度を上げ、バブールの左右を追

い抜きざまに１０秒間「ブーン」と汽笛を鳴らした。隊員らは手を振り別れを告げた。 
  
 指揮官の酒井良第７護衛隊司令（４７）＝１等海佐＝は「正直ほっとしている」とし、「この活動は終わったが新たな任務があると

思っている」と意欲を見せた。派遣任務は５回目となった浪江一己１等海曹（４２）は「世界に貢献しているとやりがいを感じ希望し

て来たので、 後となると寂しい」と話した。 
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嬉しい感動的な逸話です。マスコミは産経新聞しか報道してくれませんが。  

  

【主張】補給支援打ち切り 国益を失う愚かしい選択 

  
 平成１３年１２月から、一時中断期間をはさみ、約８年間にわたって続けられてきたインド洋での海上自衛隊による補給支援活

動が、１５日で打ち切られる。 
  
 テロとの戦いからの日本の離脱である。日本にとって重要な海上交通路の安全確保からも手を引く。国際社会の対テロ活動の

責務を担えないことが、国益をいかに損なうか。愚劣な選択と言わざるを得ない。 
  
 愚かさを象徴するのは、政府が昨年１１月にまとめたアフガニスタンへの新支援策だ。警察官の給与負担や元タリバン兵士の

職業訓練、農業分野など民生支援分野に５年間で５０億ドル（約４５００億円）を提供する。 
  
 年間９００億円を無償資金として供与するが、汚職が断ち切れないカルザイ政権へのばらまきにならないか。支援の詳細もまだ

公表されていない。そもそも治安が悪化している状況下での民生支援は可能なのか。 
  
 一方で、海自の補給支援に要した費用は、平成２０年度の１年間でも約７０億円でしかない。 
 新支援策は自衛隊による人的貢献策を 初から除外しており、テロとの戦いで国際社会と共にコストとリスクを分かち合おうと

いう考え方に立っていない。テロとの戦いとして高い評価を受けるのは難しく、小切手外交との批判を招きかねない。 
    

 
 この動画の作者とねずきちさんに感謝です。一人でも多くの人に見て欲しい「真実」です。 
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タグ： 新テロ特別措置法  インド洋での補給支援活動  海上自衛隊  「ましゅう」  「いかづち」  「バブール」  君が代  ジャパン

コール   

  
 鳩山由紀夫首相は補給支援に匹敵する代替案をいまだに見いだせていない。民主党は小沢一郎幹事長が代表時代に補給支

援を「憲法違反」と断じる一方、アフガニスタンでの国際治安支援部隊（ＩＳＡＦ）参加を提起したが、党内では具体的な議論として

ほとんど検討されなかった。同党が国会に出したアフガン支援法案も、停戦合意か治安の安定を前提とする内容で現実性に欠

けていた。 
  
 補給支援からの離脱で、活動を通じて得られていたインド洋海域の情報は入りにくくなり、安全確保を困難にする。日米同盟の

信頼性も棄損した。失うものの大きさを首相はあらためて受け止め、まだ着手していない自衛隊の海外派遣に関する恒久法の検

討などに取り組んでもらいたい。 
  
 一方で、灼熱（しゃくねつ）の洋上で、熟練した技術を要する補給支援を着実に重ねてきた海自隊員らは、国際社会から高い評

価と信頼を勝ち得てきた。その労苦には心から敬意と感謝の念を表明したい。 
  
  
 ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
●you tube版      凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
●日本がアジアに残した功績 
●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(34) 

コメント(34) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/01/16 01:19Commented by Kanpai さん 

民主党政権の愚かな選択である。 

 
国益を考えれば日本の国際社会への貢献を考えた時、いま日本ができる 高のもので

はないのか。 

 
海上自衛隊の皆様、日の丸を掲げ誇りを持っての任務ご苦労様でした。必ずや、次の任

務がありますのでしっかり休んで備えてください。 

 
ありがとうございました。 

 
 
 
 

 

2010/01/16 02:58Commented by さら さん 

花うさぎ様、大変遅くなりましたが明けましておめでとうございます。これからもよろしくお

願いします 黒鳩が自衛隊の皆様のお仕事が意味はなかった…とはよく言えたもので

す。それなのに自衛隊幹部の前で日米同盟を称賛してました本当に心底この人はおかし

いと思ってしまいました（笑）  

 

2010/01/16 05:06Commented by 20a5911 さん 

水間条項よりhttp://mizumajyoukou.jp/ 
 
『２００９年１０月２７日に憲政記念館で開催された、《日本解体法案阻止請願受付国民集

会》〈中川昭一先生への追悼〉に列席された、故中川昭一先生令夫人・郁子様が、御礼の

挨拶で「夫は、きっと天国から日本を見守ってくれています」と、力強く述べて戴いたこと
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が、石川衆議院議員逮捕の一報に接し、生々しく蘇ってきました。 

 
故中川昭一先生は、国体護持の守護神となって、霞ヶ関・永田町を鳥瞰していてくれてい

ます。 

 
皆様、石川衆議院議員逮捕・起訴によって、近々北海道第１１区で補欠選挙が行われま

す。 
故中川昭一先生の弔い選挙になりますので、是非とも中川郁子様に出馬して戴けるよう

に、応援とお願いのメッセージを手紙・FAX・メールで届けましょう。 
■http://www.nakagawa-shoichi.jp/office.html』 

2010/01/16 05:29

Commented by tegetege0103 さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
自衛隊がどれほど国際貢献してるか、日本の国益に叶っているかなど鳩の脳

みそでは考えも及ばないでしょう。  今は司直の手が我が身に迫って来ないかと頭がい

っぱいなのでは無いでしょうか。 いっぱいと言ってもキャパはしれてるでしょうが。 それ

とも、そんな事も考えていないか（笑 

 
国際社会が日本をどう見ているかなどの報道はどこもやりませんね。 
やはり行き着くところはマスゴミです。 これを何とかしなければ。 

 
本日は民主党党大会への抗議活動ですね。 九州の田舎から気合だけでも届けと応援し

ております。  

 

2010/01/16 06:16

Commented by 花うさぎ さん 

To Kanpaiさん おはようございます。 
 
>民主党政権の愚かな選択である。 

 
主張にも書いてありますが、自国のシーレーンの安全という視点がすっぽり抜け落ちてま

すね。 

 
>国益を考えれば日本の国際社会への貢献を考えた時、いま日本ができる 高のもので

はないのか。 

 
私もそう思いますけど。 

 

2010/01/16 06:19Commented by 花うさぎ さん 

To さらさん おはようございます＆おめでとうございます。 
 
>黒鳩が自衛隊の皆様のお仕事が意味はなかった…とはよく言えたものです。 
 
この発言は許し難いですね。指導者としての資質が、と言っても無駄ですが。 

 
＞それなのに自衛隊幹部の前で日米同盟を称賛してました本当に心底この人はおかし

いと思ってしまいました（笑） 

 
即、首相はおろか議員も辞職すべきです。 

 

2010/01/16 06:21Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん おはようございます。 
 
>故中川昭一先生の弔い選挙になりますので、是非とも中川郁子様に出馬して戴けるよ

うに、応援とお願いのメッセージを手紙・FAX・メールで届けましょう。 
 
おっ、早速ですね。情報ありがとうございます。「安心するのはまだ早いぞ！」と中川昭一

さんが天国から云っているような気が(^^)。  

 

2010/01/16 06:23Commented by 花うさぎ さん 

To tegetege0103さん おはようございます。 
 
>やはり行き着くところはマスゴミです。 これを何とかしなければ。 
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本当に日本のマスコミは一部を除くと「日本が嫌い」なんですね。 

 
>本日は民主党党大会への抗議活動ですね。 九州の田舎から気合だけでも届けと応

援しております。 

 
ありがとうございます。 高気温７度と寒いですが行ってきます。 

2010/01/16 07:20

Commented by kenzo1348 さん 

花うさぎ様、おはようございます。はじめまして。 

 
感動的な動画のアップ、ありがとうございます。 

パキスタン駆逐艦からの、君が代、ジャパンコールがあった旨、初めて知りました。今年

初泣きです。 

 
昨晩は、石川逮捕のニュースを、 近ではめったに見ることのないテレビがどう報道する

か恐る恐るつけてみると、わが基地外脱税総理が”給油は意味が無かった”等とほざいて

いる画面にいきなり遭遇してすぐ切ってしまいました。 

 
この国のテレビ、特にNHKを含む地上波は、自分達がどこの国の、誰に対して、何をして

いるのか一度でも考えたことがあるのでしょうかね。 

 

 

2010/01/16 08:00

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます、はじめまして。 
 
>感動的な動画のアップ、ありがとうございます。 

 
このネタ、産経以外は見事に報道しないのですよ。海外で活動する自衛隊の皆さんの評

価は抜群に高いのです(^^)。 
 
>パキスタン駆逐艦からの、君が代、ジャパンコールがあった旨、初めて知りました。今年

初泣きです。 

 
はい、期限切れとなった前回もたしかありました。 

 
>この国のテレビ、特にNHKを含む地上波は、自分達がどこの国の、誰に対して、何をし

ているのか一度でも考えたことがあるのでしょうかね。 

 
本当に酷いマスゴミっですね。絶対に報復しないといけません。 

 

2010/01/16 08:44Commented by meudon92 さん 

花うさぎさん、こんばんは、 

 
素晴らしい動画を貼って下さってありがとうございます。イラク人の隣人一家にも自衛隊

のパイロットにも、なんというか、凄い！ 

 
いよいよ、1月16日の朝を迎えますね。 
石川議員の逮捕が直前にあって民主党はちょっと勢いが削がれたかも。 

 
自衛隊がインド洋から帰ってきました。でもハイチに方向を変えてまた頑張ってほしい。ア

メリカも欧州も映像的な支援をして頑張っています。でも、そんな指揮をする指導者が日

本はいなそうで、自衛隊が可哀想。 

 
明日、いえもう今日ですが、日本の潮目がわたし達の力でちょっとでも変えられたらいい

なと思います。 
花うさぎさん、また映像とブログ記事、期待しています。 
よろしくお願いします。  

 

2010/01/16 08:56Commented by sumirehodo さん 

護衛艦「いかづち」，昨年夏横須賀で乗船させてもらい丁寧に質問に答えていただいたこ

とが印象に残っています。補給任務は地上勤務に比べ安全・低費用・国際貢献が大きい

と３拍子揃っていて日本にぴったしだったのに。民生支援分野に５０億ドルの支援をする
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とは「金だけ出しても姿が見えず国際的に評価されない。」ということでそのことについて

日本は過去に経験済みだろうが。日本の後釜を中国もしくは韓国が受け継いだら日本は

現地からの情報は入らず日本のタンカー・商船も守れず今までの国際的評価も吹き飛び

面目丸潰れだろうが。  

2010/01/16 11:03

Commented by third200 さん 

はじめまして。 
いつも拝読しております。 
たまたま入間基地そばに住んでおりますので、毎日、爆音とともに頭上を訓練

機が飛んでいきます。 
平成11年の事故のことも鮮明に記憶に残っています。 
「今日もどうかご無事で」と祈りながら、訓練機を見上げる毎日です。 
紹介して下さった動画を見て、改めて深い感動と感謝の念がこみあげてきました。 
自衛隊員に守られて、安全・安心な毎日があるということ、肝に銘じなければと思います。

 
汚沢一郎が早く逮捕されますように、民主党政権が早く終わりますように、と初詣でお祈

りしたひとりです。 
石川議員逮捕のニュースに、中川昭一氏をはじめ多くの方たちの御霊が祖国を守って下

さっていることを改めて実感しています。 

 
花うさぎ様もペンに磨きをかけて、ますますのご活躍を!!  

 

2010/01/16 12:20Commented by simonwoods1969 さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
似非愛国者兼売国奴「勝谷誠彦」がとんでもないことを書いています。 
以下、引用です。 

--------------------------------- 
法務大臣による指揮権発動が政治の司法に対する介入であるというならば、 
これはまぎれもない司法の政治に対する越権行為なのではないか。 

 
いや、司法の政治に対するというよりも、これまでも述べているように、 
新政権が抹殺しようとしている「官僚主権」勢力が乾坤一擲の抵抗を 
仕掛けてきたと私は見ているのである。 

 
政治資金規制法違反がまあ、あったとしよう。 
しかしそれは当の大マスコミがずっと書いているように在宅起訴相当の罪である。 
そこから、ゼネコンからカネが入っていて、 
それがダム建設に何か影響を及ぼしたということを証明するところまでの 
道筋は月に行くよりも遠い。 

 
にもかかわらず検察は 終到着点がそこであるとほのめかして、 
強引な捜査を正当化している。 
もう百歩譲ってゼネコンから政治資金の提供があって、 
小沢事務所が何らの影響力を行使したとして、 
どこに贈収賄を成立させる職務権限があるのか。 
当時は野党の政治家ですよ。大マスコミが作り上げた 
「田中派の系譜につらなる汚い土建利権にまみれた闇将軍」 
というイメージに乗っかってやっているとしか私には見えないのである。 

--------------------------------- 
 
以上、長文になり申し訳ありません。  

 

2010/01/16 16:23Commented by ぜろ坊主 さん 

勝谷は卑劣なやつです。 

 
 要するに「有罪が確定するまでは無罪、従って政治家を続けるのに問題は無い」と言っ

ている。無責任なトップ屋崩れならガセネタを流して人を傷つけたり、他局で聞き込んだこ

とを先に自分の番組でバラしても、ごめんなさいで済むかも知れない。しかし、外国と条約

を結んだり（破ったり）、法律を作ったりする政治家が政治資金に関する疑惑を受けている

のに、国の体制に大影響を与える行動をしてはいけないだろう。 
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 仮に、破れかぶれになった汚沢が韓国に竹島を譲渡する約束をして政治亡命したとす

ればどうする。それは法律的には有効になるのだぞ。 
 竹島を尖閣諸島，韓国を中国に置き換えてもよい。 

 
「そんなことをする人ではないと信頼している」と言えるのか。 
そりゃあ、法律違反ではないけども、買収されたわけではないだろうけども、あんたは汚

沢に呼ばれて民主党から５０万円貰っているものなぁ。あれ事務所の収支にちゃんと付け

ている？ 

 

2010/01/16 17:58

Commented by unimaro さん 

外人参政権 
18日は民主が国会に外人参政権法案提出の予定です。 
この騒ぎ（小沢元秘書逮捕）でもお忘れなきよう、お願いいたします!!  

 

2010/01/16 17:59

Commented by 花うさぎ さん 

To meudon92さん こんばんは。 
 
>イラク人の隣人一家にも自衛隊のパイロットにも、なんというか、凄い！ 

 
いい動画ですよね。出来るだけ多くの人に見て欲しいです。 

 
>石川議員の逮捕が直前にあって民主党はちょっと勢いが削がれたかも。 
 
それは絶対間違いないです。 

 
>そんな指揮をする指導者が日本はいなそうで、自衛隊が可哀想。 
 
本当にそうですね。 

 
>日本の潮目がわたし達の力でちょっとでも変えられたらいいなと思います。 
 
はい、民主党議員にかなりのプレッシャーを与えていることは確かですよ。 

 

2010/01/16 18:01Commented by 花うさぎ さん 

To sumirehodoさん こんばんは。 
 
>昨年夏横須賀で乗船させてもらい丁寧に質問に答えていただいたことが印象に残って

います。 

 
それはうらやましいです。 

 
>日本の後釜を中国もしくは韓国が受け継いだら日本は現地からの情報は入らず日本の

タンカー・商船も守れず今までの国際的評価も吹き飛び面目丸潰れだろうが。 

 
それを強調したいのですよ。もう今の政権に何を言っても無駄でしょうけど。 

 

2010/01/16 18:06Commented by 花うさぎ さん 

To third200さん こんばんは、はじめまして。 
 
>平成11年の事故のことも鮮明に記憶に残っています。 
 
そうですか？。 

 
>紹介して下さった動画を見て、改めて深い感動と感謝の念がこみあげてきました。 
 
はい。日本のマスコミは何故多くの民間人を救った英雄をここまで貶めるのでしょうか

ね？。 

 
>石川議員逮捕のニュースに、中川昭一氏をはじめ多くの方たちの御霊が祖国を守って

下さっていることを改めて実感しています。 

 
はい。本日抗議街宣終了後に東京地検に千人近い参加者が移動して、「地検頑張れ、あ
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りがとう」とエールを送ったら、窓から職員が手を振って応えていました(^^)。  2010/01/16 18:15

Commented by 花うさぎ さん 

To simonwoods1969さん こんばんは。 
 
>似非愛国者兼売国奴「勝谷誠彦」がとんでもないことを書いています。 

 
情報、ありがとうございます。本性が出ましたね、もともと信用はしていませんでしたが(^
^；。 
 
彼の論法は、悪いことをしてもばれなきゃ良い、ばれても有罪が確定するまで罪人ではな

いという、日本精神・道徳概念とは対極にありますね。 

 

2010/01/16 18:17Commented by 花うさぎ さん 

To ぜろ坊主さん こんばんは。 
 
> 仮に、破れかぶれになった汚沢が韓国に竹島を譲渡する約束をして政治亡命したと

すればどうする。それは法律的には有効になるのだぞ。 
> 竹島を尖閣諸島，韓国を中国に置き換えてもよい。 
 
なるほど。そういうことは考えたことも無かったのですが、確かに可能性としてはあります

ね。  

 

2010/01/16 18:18Commented by 花うさぎ さん 

To unimaroさん こんばんは。 
 
>外人参政権 
>18日は民主が国会に外人参政権法案提出の予定です。 
 
あれ、私の予想では四月だったのですが？。  

 

2010/01/16 20:19Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん今晩は． 

 
 以前に給油が中断した際にもパキスタン海軍は 後の補給を希望し自衛艦に 大級

の礼をもって答えてくれましたね． 
  
 私の記憶違いでなければ，パキスタンはイスラム圏でただ 1国警備活動に軍を派遣し

ている国だったはずです． 

 
 日本が撤退することによってテロリストは“キリスト教国とイスラム教国間の宗教戦争に

おける裏切り者”として，パキスタンを非難することが予想されます． 

 
 パキスタンがどのような思いで警備活動に参加しているか私には想像することしかでき

ませんが，海上自衛隊の存在が無くなったときに，このようなプロパガンダを張られたら相

当に苦しくなると思います． 

 
 宗教戦争というレッテルを貼られなかったことでも，日本の（自衛隊の）果たした役割は

大きいと考えています． 

 
 私でも想像できるようなことに思いをいたさず，“貢献は限定的”と切って捨てる，鳩山首

相の愚かさ！いくら自民党が末期的だったとはいえ民主党が政権与党となったことが，未

だに信じられない思いです． 

 
 “人民は，自らのレベルを超えた代議士を選択することは出来ない”とも言われますが，

それほど迄に日本国民は愚かになってしまったのでしょうか． 

 
   

 

2010/01/16 22:31Commented by tom-h さん 

To 花うさぎさん、こんばんは 
 
2つの動画どちらも感動的ですね。にしても「国旗はどの国の国民にとっても一番大切な
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物だろう?」って･･･ 
 
かたや日本人でもないのに国旗を守ろうとした人がいるのに、日本国内に日教組みたい

な組織があることが恥ずかしい。 

 
下の動画でもイズツ監督みたいな人が見たら「戦争美化だ」とか喚くのでしょうか? 
 
To ぜろ坊主さん、こんばんは 
 
>他局で聞き込んだことを先に自分の番組でバラしても 
 
がはははは。何でしたっけ?橋下知事に何人目かの子どもができたことでしたっけ?そうい

やたかじんに土下座して謝ってましたよね。  

2010/01/16 23:28

Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
今日の反対デモ お疲れ様です。 
産経ウエブで、拝見しました。 

大変な盛りあがりでしたね。 

 
今日 岡山で 平沼氏が新党立ち上げを宣言されました。 
自民党とも連携し、民主 全体主義を阻止すると、鬼気迫る 
ご決意でした。 
国思う真性保守は、平沼氏の下に集結しましょう。 

 

 

2010/01/16 23:40

Commented by hastuyama さん 

まずは、海上自衛隊の皆さまにご苦労様の感謝を申したいと思います。 

 
総指揮官たるアホな鳩ポッポの言い草には、腹が立ちますが国民は 

見ております。 
もう少しの我慢かと思いますが、堪えて頂きたく。 

 
 
>竹島を尖閣諸島，韓国を中国に置き換えてもよい。 
 
ぜろ坊主さんの発言に、大笑いです。 
単純に、朝鮮には日本、シナには沖縄、尖閣諸島をア・ゲ・ル！！ 
と約束してもおかしくない奴ではありますが。 

 
単純に考えると、一売国朝鮮人が、ホザイタ処で（文書化し、調印して 
いたとしても）・・・国際的に有効なのかどうか・・・ 
国事行為と考えられますので、内閣及び天皇陛下の了承が無い限り無効では？ 

 
一番簡単なのは、朝鮮人・シナ人が国内で暴動をさっさと起こしてくれる 
事ですけどね。 

 
国税庁は、税務調査を「日本企業」並にするだけ・・・今までの慣行は 
廃止と宣言し。 
人が居ないのなら、民間の人間を雇えば「即戦力」となる人は、沢山居ます。 
いろいろと面倒がありましょうが、民間では、やる気がないだけと評価します。  

 

2010/01/16 23:55Commented by からす さん 

産経１６日５面「インド洋補給 海自撤収」の記事を読みました。 
・・・接近するバブールから「君が世」が大音響で流れてきた。海上自衛隊への敬意の表

明だった。・・・ 
ここで突然不覚にも潤んでしまいました。隊員のみなさんに感謝いたします。 
しかし、鳩山（みなさんも仰っているように敬称を付ける気になれません）はこの活動が

「無意味」と言いました。帰国時には総理大臣からの労いと感謝の言葉が必要ですが、こ

の人は何も用意していないでしょう。 
この総理大臣には精神鑑定が必要と思います。 
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この人は論理展開に矛盾があり、表現が稚拙と 悪で支離滅裂ですが、ご本人に自覚

がないので困ったものです。精神鑑定が必要と思います。 

 
「神輿は軽くて馬鹿なのがよい。」（不正確？）と言った小沢の言葉を理解する能力もない

のです。 
精神鑑定が必要と思います。 

2010/01/17 01:16

Commented by ibm9001 さん 

花うさぎさん再び失礼します． 
実は，私は医学部で講師をしております． 

 
 ３番目の動画の事件は，今でも覚えています．彼らが自分たちの命よりも住民の安全を

優先しベイルアウトを断念したために，停電程度で済んだ痛ましい事件でしたが当時，彼

らの行為を正当に評価したメディアはなかったと記憶しています． 

 
 学内でも左派の医師たちが“鬼の首を取ったように大騒ぎしました．”ベイルアウトの話

をして反論した私は“軍国主義者”のレッテルを貼られしばらくの間批難されました． 
 彼らにとってはイデオロギーの方が大切で，人の死を悼む気持ちが本当はないのかと

愕然とし悲しくなったことを今でも覚えています．  

 

2010/01/17 08:02

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん おはようございます。 
 
>パキスタン海軍は 後の補給を希望し自衛艦に 大級の礼をもって答えて

くれましたね． 

 
はい、しっかり覚えています。 

 
>パキスタンはイスラム圏でただ 1国警備活動に軍を派遣している国だったはずです． 
 
それは知りませんでした。情報ありがとうございます。 

 
> 宗教戦争というレッテルを貼られなかったことでも，日本の（自衛隊の）果たした役割

は大きいと考えています． 

 
なるほど。そういう視点も必要ですね。 

 
>“人民は，自らのレベルを超えた代議士を選択することは出来ない”とも言われますが，

それほど迄に日本国民は愚かになってしまったのでしょうか． 

 
その前に正確な情報が届いてないことが歯がゆいですね。マスコミの責任は大きいです。

  

 

2010/01/17 08:04Commented by 花うさぎ さん 

To tom-hさん おはようございます。 
 
>かたや日本人でもないのに国旗を守ろうとした人がいるのに、日本国内に日教組みた

いな組織があることが恥ずかしい。 

 
本当ですね。そんなに日本が嫌いだったらさっさと支那中共でも北朝鮮でも好きな国に移

住しろ！と言いたいです。 

 

2010/01/17 08:06Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>今日 岡山で 平沼氏が新党立ち上げを宣言されました。 
 
遅すぎたくらいですが、よ～し、ですね(^^)。 
 
>国思う真性保守は、平沼氏の下に集結しましょう。 
 
はい、平沼氏が核になることは間違いありません。  
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2010/01/17 08:08Commented by 花うさぎ さん 

To hatuyamaさん おはようございます。 
 
>もう少しの我慢かと思いますが、堪えて頂きたく。 

 
本当ですね。全く同じ気持ちです。 

 
>国税庁は、税務調査を「日本企業」並にするだけ・・・今までの慣行は 
>廃止と宣言し。 
 
おお～これは大賛成です(^^)。  

 

2010/01/17 08:11

Commented by 花うさぎ さん 

To からすさん おはようございます。 
 
>ここで突然不覚にも潤んでしまいました。隊員のみなさんに感謝いたします。

 
はい。テレビでは流さない真実ですね。 

 
>「神輿は軽くて馬鹿なのがよい。」（不正確？）と言った小沢の言葉を理解する能力もな

いのです。 
>精神鑑定が必要と思います。 
 
はい。情けないのが民主党の議員です。小沢にひと言も言えないようならさっさと議員を

やめろ！と言いたい。  

 

2010/01/17 08:13

Commented by 花うさぎ さん 

To ibm9001さん  
 
＞当時，彼らの行為を正当に評価したメディアはなかったと記憶しています． 

 
テレビ報道は異常でした。 

 
>ベイルアウトの話をして反論した私は“軍国主義者”のレッテルを貼られしばらくの間批

難されました． 

 
はあ～真実を語る勇気ある発言に酷い言論空間ですね。 

 
> 彼らにとってはイデオロギーの方が大切で，人の死を悼む気持ちが本当はないのか

と愕然とし悲しくなったことを今でも覚えています． 

 
日本はいつのまにか嫌な社会になってしまったのかも知れませんね。 
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